
РЕКО Н СТРУКЦ И Я И КАПИТАЛЬНЫ Й 
РЕМ ОНТ СТАНА «30-102»

С Л А Ж Е Н Н О С Т Ь  
Д А ЕТС Я  О П Ы Т О М

Каждый час, каж дая  смена на капремонте существен
но меняют облик цеха, приближая сроки пуска мощной 
трубопрокатной установки в эксплуатацию.

Большая доля работ легла на строителем второго уп
равления треста Уралтяжтрубстрой — генерального под
рядчика. Управлению нужно бділо убрать 500 кубомет
ров бетона. Уложить — более тысячи. А если учесть,. 
что действовать приходится в стесненйых условиях,, 
рядом с другими коллективами, занятыми на' демонтаже 
старого и установке нового оборудования?

— Нелегко достается нашим рабочим, признается 
бригадир Н. М. Соловьев.

Руководимые им строители с честью выполняют свои 
обязательства. Три-четыре дня назад они на 70—80 про
центов перекрывали нормы из рубке бетона в районе 
секционных печей. Сейчас здесь же укладывают его. Как 
и все, досрочно справляются с заданиями бетонщицы 
С. П. Русакова и А. Е, Майорова.

Главное, что требуется сейчас на' ремонте, — четкая 
слаженность действий между всеми организациями. 
Разработаны графики технологической последовательно
сти работ. Их успешно выполняют и бригады управле
ния треста Уралд&мнаремонт.

На снимках: идет футеровка газохода; бетонщицы
второго строительного управления С. П. Русакова (спра
в а ) ' и  А. Е. Майорова. Фото Н. БУЛ Ы ГИ Н А .

С Л А Г А Е М Ы Е  У С П Е X А
Бригада Ю. А. Стахова в седьмом цехе Новотруб

ного завода, разработала на второй год пятилетки, как 
известно, комплексный план повышения производитель
ности труда и решила изготовить на 67500 метров труб 
больше достигнутого уровня прошлого года.

— За истекшие месяцы, — говорит начальник отде
ла Г. С. Теселько. — коллектив уже справился с наметка
ми, выдал около 75 тысяч,

Слагаемые успеха: удалось на некоторых станах при
урочить перевалки к ремонтным дням, освоить- новые

калибры и. прокат, с подогревом. Это “немало.
У прокатчиков хороший предпраздничный'настрой. ГІ.і 

результаты во многом повлияло и соревнование с кол
легами Комсомольске '- молодежного коллектива И. Н. 
Булатова. - ‘ '

Соперникам в текущем году пришлось труднее: часть 
прокатчиков ушла в новый девятый цех. Н о и им уда
лось достигнуть Многого. Прирост труб по сравнению с 
соответствующим периодом- прошлого года составил 
около. 50 тысяч метров.

Ч У Г У Н  Ю Б И Л Е Й Н О Г О  Г О Д А
Труженики чугунолитейно

го цеха завода горного обо
рудования вправе гордиться 
достижениями на предъюби
лейной вахте. Сверх плана 
девяти месяцев выдано 40 
тонн литья. По итогам сен
тября коллективу вручено 
переходящее Красное зна
мя дирекции партийного бю

ро и завкома профсоюза.
В октябре производство 

идет точно по графику. По 
заказу  Качканарского горно- 
обогатительного комбината 
изготовляются запчасти де
сяти наименований, а также 
чугунные буксы и детали 
для предприятий Алапаев- 
ска, динасового завода. На

всех рабочих местах царит 
деловая атмосфера. Бригада 
заливщ иков Сергея Ивано
вича И ванова умело обслу
живает вагранку, выдавая 
ежедневно до семи с полови
ной тонн литья. 140-^-150 
процентов достигает выра
ботка, формовщицы Натальи 
Федоровны Репиной. ОтлНч-

ные показатели у стержен
щицы Татьяны Степановны 
Аристовой и большинства ее 
подруг. Сегодня можно сме
ло говорить: социалистиче
ские обязательства в честь 
50-летия СССР чугунолитей
щики выполнят досрочно.

Г. ЧЕРНЫ Ш ОВ, 
начальник цеха.

Плоды коллективного творчества
Рационализация — верный показа

тель творческой боеспособности лю
бого коллектива. В этом отношении 
химикам есть чем гордиться. Благо
даря усилиям большого отряда людей 
пытливой мысли на три месяца рань
ше выполнены социалистические обя
зательства по экономии средств от ра
ционализаторских предложений. При 
годовом обязательстве 380 тысяч руб
лей эффект за  девять месяцев соста
вил 388 тысяч.

Активны в юбилейном го д у ' СССР 
аппаратчик цеха №  6 А. К. Бочкарев, 
аккумуляторщ ик автотранспортного

цеха Г. К. Вирачев, слесарь ремонтно- 
механического цеха А. В. Баж ин и 
многие другие рабочие. Все чаще в 
творческих поисках они объединяются 
с техниками, инженерами, работника
ми вспомогательных служб. Сошлюсь 
на единственный прймер. В ремонтно- 
механическом цехе до недавнего вре
мени пуансоны и матрицы, для  изго
товления тарных барабанов делались. 

И з инструментальной ..стали  марки, 
«У-8». Это довольно трудоемкий про
цесс, а стойкость штампов была низ
кой, через два пня и х ' приходилось 
заменять. Автор, кз.я. группа в составе

начальника тарного отделения И. И. 
Кондакова, механиков В. І-Т. Мичуро- 

■ ва и Л. А. Плюснйна, слесаря Р. С а
фа ндинова предлож ила изготовлять 

’ штампы из стали «С-3» с цаплавкой 
рабочих поверхностей сормайтом — 
стойким сплавом. Срок службы ш там
па увеличился в десять раз. сократи
лись трудозатраты  на его производст
во, Все это обернулось солидной эко
номией — пять, тысяч рублей.

В. УВАРОВ, 
инженер Б Р И За 

хромпикового завода.

НА ВЗЛЕТЕ
Утром, д ав ая  задание 

бригаде, начальник участка 
№ 9 второго цеха завода 
ж елезобетонных изделий и 
конструкций А. В. Иванов 
сказал:

— Опять с паром плохо. 
Нет ни одной готовой каме
ры. Берите пятую с допар- 
кой, заливайте сборный фун
дамент «УФП-3» для дина* 
сового Завода.

М олния на стене торопит! 
«Формовщики И ванова! Вы* 
дайте 26 колонн «К-ЗУ», 
быстрее заливайте «УФП-3 
и 2», не задерж ивайте ре
конструкцию огнеупорного 
производства».

А заливать фундаменты я 
деревянных ф орм ах — дело 
трудное, хлопотное, много
ступенчатое. Требуется тща
тельно подготовить форму, 
уложить в нее металличе
ский каркас, приварить к не
му анкерные болты, связать 
нижнюю сетку. Одних рас
порок надо  не менее восем-, 
надцати! Если прибавить к 
этому лимит арматурной 
стали, цемента, отсутствие 
транспорта, то  нетрудно по
нять: чтобы выполнить план, 
от рабочих требуется высо
кое напряжение, особый рас
чет. Они так  и трудятся: 
формовщики, крановщики, 
сварщики, перекрывая зад а
ния на 50—60 процентов. И 
что важ но: ударный труд, 
мастерство, рекорды стали 
массовыми. Вот склонился 
над сеткой каркаса один из 
ѵмельцев — Виктор ИГмо- 
нин, электросварщ ик, мастер 
высокой квалификации, ра
ботающий на полигоне мно
го лет. Он отлично владеет 
секпетом огненного дела, 
электрод , ведет мастерски, 
шов остается красивый и 
ровный — посмотреть при
ятно. П о итогам прошлого 
месяц» ему присвоено зва
ние «Лучший сварщик уча- ’ 
стка».

Кипит, спорится дело 
в руках Н иколая Вотякова, 
Алексея Ш вецова, • Леонида 
Л обова, Н иколая Горбунова, 
Н иколая Д еткова, Марии 
М ороз и многих других фор
мовщиков.. Особо хочется 
отметить А. А. Попова. 160— 
170 процентов —  обычная 
выработка его. П ортрет пе
редовика украш ает Доску 
почета цеха. В этом году 
товарищ и оказали ему вы
сокое доверие —  избрали 
профгрупоргом участка. 
Бригада стала в четвертый 
раз победителем социалисти
ческого соревнования по за 
воду л цеху и трудится уже 
в счет июля будущего г *  
да,-

А. ПЕСТОВ. 
нештатньЛ

корреспондент.

П о д  з н а м е н е м  Л е н и н а
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Ц. ГАЗЕТЫ
И  Ж УРН АЛЫ  — 
КАЖ ДОЙ  СЕМЬЕ! ~

ВО ВЛАСТИ 
ИНЕРТНОСТИ

Заканчивается второй ме
сяц подписной кампании. По 
данным на 20 октября офор
млено абонементов на 142 
тысячи экземпляров газет 
и ж урналов на 1973 год. Это 
всего лишь две трети уров
ня прошлого года. Главная 
задача проходящей полити
ческой кампании: «Газеты  и 
ж урналы  — каж дой семье!» 
*— ие выполняется.

Д о  сего времени мы ин
формировали читателя о 
том, на каких предприятиях 
и сколько выписано периоди
ческих изданий, какова на
сыщенность подписки пар
тийными газетами и ж урна
лами. Сегодня есть необхо
димость обратить внимание 
партийных организаций, об
щественных распространите
лей печати на охват подпис
кой трудящихся.

Возьмем самое крупное 
предприятие в городе — Но
вотрубный завод. Сдано в 
«Союзпечать» документов 
почти на 59 тысяч экземпля
ров газет и ж урналов. Мно
го это или* мало? Нынче но
вотрубники получают 65 
тысяч различных периодиче
ских изданий. В коллективе 
до сих пор не оформили под
писку около четырех тысяч 
трудящ ихся. В седьмом це
хе — 530 человек, в вось
м о м ’— 556, в цехе №  17 из 
723 тружеников подписались 
на газеты и журналы на бу
дущий год только 394 чело- 
пека. Многие не охвачены 
подпиской в третьем, чет
вергом, шестом, девятом це
хах. М ежду тем, общ ествен
ные распространители печа
ти считают, что подписная 
кампания в цехах заканчи
вается, мало заботясь, что
бы именно каждый был ох
вачен нодпиской.

Такое положение не тре
вожит секретарей партийно
го комитета завода. На од
ном из последних оператив
ных совещаний секретарь 
парткома В. Г. М арков, удо
влетворившись заявлениями 
из цехов о том, что кампа
ния по существу заверш ает
ся, ограничился по этому по
воду лишь кратким зам еча
нием. чго надо продолж ать 
подписку.

Действительно, распрост
ранение газет и ж урналов в 
коллективе нужно продол
ж ать. И до тех пор, пока 
все трудящиеся не будут ох
вачены. Но так ли уж  без
различно долж но быть это 
секретарю  парткома?

Много в стороне от подпи
ски остается людей и в тре
сте Уралтяжтрубстрой. Стро
ители сдали документов на 
16 тысяч экземпляров пери
одики. в том числе на 1100 
экземпляров городской газе
ты «Под знаменем Ленина». 
Почему-то только каждый 
пятый рабочий намерен быть 
в курсе событий городской 
жизни. Надо полагать, кап- 
тина переменится, если пар
тийные организации будут 
настойчивее в проведении 
подписной кампании.

Е. ПАЛТУСОВА, 
начальник 

городского агентства 
«Союзпечать».
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ТР УД Я Щ И Е С Я  СОВЕТСКОГО СОЮЗА! |  
Б О Р И Т Е С Ь  ЗА КО М М УН И С ТИ Ч ЕС КО Е |  

О ТНО Ш ЕН И Е К Т Р У Д У ! У К Р Е П Л Я Й Т Е  |  
Д И С Ц И П Л И Н У  И ОРГАНИЗОВАННОСТЬ! I 
СВЯТО БЕРЕГИТЕ И П Р И У М Н О Ж А Й ТЕ  І  
ОБЩ ЕСТВЕННУЮ  СОБСТВЕННОСТЬ! |

(Из Призывов Ц К  КПСС к 55-й годовщине В  
Великого О ктября). В
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Как у ж е  со о б щ а л о сь  в га зет е , во вторник. 24 октябр я , 

со сто я л а сь  о ч ер ед н ая  сесси я  гор од ск ого  С овета д е п у т а 
тов тр у д я щ и х ся . Д еп ут ат ы , р ук ов оди тел и  п р едпр иятий , 
п р ед став и т ел и  партийны х, проф сою зн ы х и других о б щ е ст 
венны х о р ган и зац и й  засл у ш а л и  и о б су д и л и  доклад п р ед 
с е д а т ел я  гор и сп ол к ом а В. А. Гриш анова о  работе и сп ол 
кома гор сов ета  и соо б щ ен и е  зам ест и т ел я  п р ед сед а т ел я  
и сп олк ом а гор сов ета  С. И. Н икитина о с т а т у с е  д еп у т а т а .

И зл о ж ен и е  д о к л а д а  В . А. Г риш анова о р аботе  и сп ол 
кома гор сов ет а  оп убли к ов ан о в г а зет е  2«5 ок тябр я . С его д 
ня п у б л и к у ет ся  отч ет о б  о б су ж д ен и и  отч етн ого  д о к л а д а  
на состоя в ш ей ся  се сси и .

Сессия городского Совета депутатов трудящихся

пиипгапшяяняянятвпяитаяг
I I ЕРВЫМ выступил де

путат горсовета
А . Д. НОВИКОВ. Рост объ
ема производства на про-

?іышленных предприятиях 
орода, — сказал он, — по

зволил во втором году пя
тилетки увеличить денеж 
ные доходы  трудящ ихся. 
Поднялась заработная пла
та, рабочие и служащ ие 
стали больш е. получать 
премиальных. В последнем  
сказывается роль хозяйст
венной реформы , осуществ
ляемой в народном хозяй
стве. Но наряду с коллек
тивами предприятий, ус
пешно выполняющими пла
новые задания, есть и та
кие, которые не справляют
ся с заданным ростом про
изводительности труда, до
пускают перерасход фон
дов заработной платы. Та
ким образом, нарушают 
принцип опережающ его ро
ста производительности  
труда. Это серьезный недо
статок в хозяйственной де
ятельности. Руководители 
предприятий призваны по
стоянно заботиться о са
мом главном, самом важ
ном для нашего общества 
— о постоянном использо
вании внутренних резервов 
для сохранения высоких 
темпов роста производите
льности труда.

Увеличивающиеся денеж 
ные доходы  трудящихся  
обязывают советские и хо
зяйственные органы разви
вать торговлю, увеличивать 
товарооборот, следить за 
расширением производства 
товаров широкого спроса. 
З а  последнее время в на
шем городе многое сделано, 
в этом напраЬлении. К ак  
сказал докладчик, значи
тельная часть магазинов 
реконструирована, многие 
из них Переведены на ме
тод самообслуживания, ко
торый позволяет увеличить 
товарооборот на имеющих
ся площ адях до 12 про
центов. Но этот передовой 
опыт торговли пока слабо 
используется в ОРСе Коу
ровского леспромхоза, в 
Билимбаевском райпотреб
союзе.

Д ля удовлетворения рас
тущ его покупательского 
спроса следует и впредь 
расширять сеть торговли и 
общественного питания. 
Ш ирокие возможности для  
строительства магазинов, 
столовых открываются пе
ред торгующими органи
зациями в связи с исполь
зованием банковского кре
дита. Кстати, эти возмож
ности в городе, к сож але
нию, используются слабо, 
строительство объектов тор
говли задерживается. При
мером м ож ет служить за
тянувшееся сооружение 
универмага в Новой Утке.

Далеко не все резервы  
используются в городе и 
ио расширению сети пред
приятий бытового обслуж и
вания. Длительное время 
идет реконструкция Би- 
яимбаевского быткомбина- 
та. Судя по темпам работ, 
этот комбинат не известно 
когда войдет в строй. А  
еледовало бы гАшолкомам 
ГородскоТо и поселкового 
Советов взять под контроль 
строительство , бытового 
комбината, позаботиться о 
том, чтобы он вошел в 
строй как м ож но раньше.

Мы, работники государ
ственного банка, считаем  
неправильным использова
ние городского автобусного 
парка на перевозках уча
стников массовых суббот
ников по оказанию помощи

совхозам в уборке урожая. 
На эти цвули можно исполь
зовать транспорт, имею
щийся на промышленных 
предприятиях. ТолькЬ ны
нешней осенью за счет то
го, что значительная часть 
автобусов автопредприятия 
отвлекалась на указанные 
нужды , нанесен ущерб об
служиванию пассажиров в 
городе, который выразился 
в 20 тысяч рублей, недо
данных автолрелприлтием 
к кассовому плану.

Д ЕПУТАТ В. П. КА
ЩЕЕВ критиковал 

исполком городского Сове
та за слабое внимание гг 
нуж дам населения, прож и
вающего в поселках инди
видуальной застройки. В 
Первомайке, сказал депу
тат, — лишь одна добрая  
дорога, и та постоянно вы
ходит из строя, поскольку 
ее разбивают большегруз
ные автомашины. Не хва
тает в поселке воды. Это 
очень больной вопрос, а

В Ы Ш Е  А К Т И В Н О С Т Ь ,  
ОРГАНИЗОВАННОСТЬ

П р е н и я  по  о т ч е т н о м у  д о к л а д у  
председателя исполкома горсовета В .  А. ГРИША К ОБА

рачается еще и тем, что 
на вокзале лихо торгуют в 
ресторане спиртными на
питками. Мы просим ис
полком горсовета проду
мать решение этих вопро
сов, связанных с благоуст
ройством привокзальных 
Территорий, упорядочением  
торговли спиртными напит
ками. Кузинцы ж дут нача
ло строительства здания  
для почтового отделения. 
Сейчас оно ютится в явно 
неприспособленных поме
щениях. Мы ж е, работники 
железнодорожной станции, 
примем все меры для вы
полнения государственных 
планов и заданий по пере
возкам народнохозяйствен
ных грузов.

О  А ПОСЛЕДНИЕ два 
' года, — заявил за 

ведующий горздравотделом

ла № 7 сейчас работает в 
три смены. А  строительст
во новой школы непри
глядно затянулось.

На восьмом пленуме го
родского комитета партии 
управляющий трестом
Уралтяжтрубстрой А . Р. 
Фурманов обещал сдать в 
эксплуатацию новую шко
лу к концу года. Но сло
во его, как видно, далеко  
расходится с делом. Тем
пы строительства дают мне 
право сказать, что школа 
появится в нашем районе, 
наверное, года через два- 
три. Не понятно мне, как 
депутату, почему доклад
чик по существу поддер
ж ал действия руководите
ля треста?

Был я в УКСе Новотруб
ного завода, разговаривал с 
главным инженером К. Я.

жители Меркитасихи до 
сих пор не видели в про
даж е свежей капусты. Для 
детей в таких отдаленных 
поселках не купишь обувп.

Низкой остается культу
ра обслуживания в столо
вых как ОРСа Коуровско
го леспромхоза, так и Би- 
лимбаевского райпотреб
союза. Отсюда идут ж ало
бы на плохое качество при
готовления блюд. В некото
рых столовых допускают 
распитие спиртных напит
ков. Плохо ведут калькуля
цию и нарушают по этой 
причине ценообпазование. 
Руководителям ОРСа К оу
ровского леспромхоза, Би- 
лимбаевского райпотребсо
юза пора бы сделать соот
ветствующие выводы и 
принять меры для улуч
шения торговли и общест-

ДА ЗДРАВСТВУЮТ СОВЕТЫ ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ —  ПОДЛИННЫЕ ОРГАНЫ НАРОДНОЙ ВЛАСТИ! 
ПУСТЬ РАЗВИВАЕТСЯ И КРЕПНЕТ СОЦИАЛИСТИЧЕСКАЯ ДЕМОКРАТИЯ, ЕЩЕ BtyUJE ПОДНИМАЕТСЯ 
АВТОРИТЕТ И АКТИВНОСТЬ ДЕПУТАТОВ СОВЕТОВ, ШИРИТСЯ УЧАСТИЕ ТРУДЯЩИХСЯ В УПРАВЛЕНИИ 
ГОСУДАРСТВОМ!

(И з П ризы вов ЦК ЕНОС к  5 5 -й  годовщ ине Великого Октября)
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решается он крайне мед
ленно. Правда, хромиико- 
вый завод тянет сейчас во
допроводную нитку на две 
колонки. А  надо бы таь 
кие колонки иметь в каж 
дом дворе. Улицы наши 
плохо освещены. Н а весь 
поселок имеется лишь один 
телефон, к которому надо 
бегать за несколько сот 
метров.

В Соцгороде почти в каж 
дом  микрорайоне есть дво
ровые клубы, агитплощад- 
ки, сосредоточены киноте
атры, дворцы культуры и 
спорта. У нас ж е, в Перво
майке, одна только изба- 
читальня, причем старая, 
которая разваливается. 
Где ж е нам, депутатам, мо
ж но собрать жителей, на
пример, на лекцию?

Как депутат, прошу ис
полком городского Сове
та, хозяйственных руково
дителей уделить нуж дам  
жителей Первомайки по
больше внимания. Ведь в 
поселке проживает более 
двух с половиной тысяч ра
бочих и служ ащ их Ново
трубного, .хромпикового за
водов, треста У ралтяж
трубстрой и других пред
приятий.

Б ОЛЬШИНСТВО тру
дящ ихся начинает  

свой отдых во время оче
редного отпуска с ж елезно
дорожны х станций, — так 
начал свое выступление на 
сессии депутат горсовета, 
Начальник станции Кузино
Н. В. БУДИЛИН. Мы, ра
ботники железнодорожного  
транспорта, стараемся ку
льтурно обслужить пасса
жиров. С помощью испол
кома городского Совета 
депутатов трудящ ихся по
строен в городе вокзал, о 
котором мечтали много лет 
первоуральцы. Большую  
помощь оказывает нам ис
полком Кузинского посел
кового Совета. Тем не ме
нее в обслуживании пасса
жиров ещ е много недостат
ков. К ним можно отнести 
неблагоустроенную привок
зальную площадь в городе. 
Здесь пассажиры во время 
дож дей утопают в грязи. 
А  ведь вокзал — это воро
та города. Именно отсюда 
у  человека начинает скла
дываться впечатление о ли
пе города.

На станции К узино тоже 
подобная картина. Она ом

А. Ф. ОВОТНИН,— в горо
де немало сделано для  
улучш ения медицинского 
обслуживания трудящихся, 
особенно хромпиковым, ди
насовым заводами. В седь
мом микрорайоне построе
на детская поликлиника с 
участием Новотрубного за 
вода. Это предприятие стро
ит сейчас больницу на 240  
коек и поликлинику на 500  
посещений. К этому объек
ту долж но бы ть. приковано 
внимание всей обществен
ности. Однако строительст
во идеть очень медленно. 
Ж елательно ускорить на 
этом объекте сооружение 
хозяйственного корпуса, 
что позволит обеспечить 
стационар и поликлинику 
теплом и горячей водой.

Руководителям Ново
трубного завода следует по
беспокоиться о подготовке 
документации на строите
льство лабораторного кор
пуса санэпидстанции, дет
ской кухни. Надо решать 
вопрос о строительстве в 

4 городе родильного дома, 
детской больницы, где бы 
можно было организовать 
специализированные отде
ления.

Мы не можем умалчи
вать о необходимости стро
ительства в городе тубер
кулезного диспансера.

Городской отдел здраво
охранения беспокоит соз
давшееся положение с 
окончанием строительства 
больницы в Новой Утке. 
Объект этот, как известно 
всем, пусковой. До конца 
года осталось совсем не
много времени, а руково
дители управления треста 
Уралспецстрой подводят 
подрядчика, срывают сро
ки выполнения остающих
ся объемов работ. Дирек
тору завода «Искра» Г. А . 
Суркову следует побеспоко
иться о приобретении ин
вентаря и оборудования  
для новой больницы.

Д ЕПУТАТ горсовета 
И. А . СОБЕНИН рас

сказал депутатам о нуж дах  
жителей седьмого микро
района. Сейчас здесь про
живает почти 12 тысяч ра
бочих и служ ащ их, а в 
будущ ем это количество 
возрастет до 2 1 — 22 тысяч. 
Только учащ ихся будет  
насчитываться более двук 
с половиной тысяч. Шко

Кагановы м., Он не скрыва
ет, что для седьмого и во
сьмого микрорайонов по
требуется еще одна школа. 
Но, к сожалению, пока на 
нее нет документации. А 
надо бы эту задачу решать 
уж е сейчас.

Длительное время нача
льник городского отдела  
внутренних дел В. И. Про- 
жерин ходатайствовал о 
выделении комнаты для  
работника милиции в н а
шем микрорайоне. Эту ком
нату выделили. Однако она 
пустует. Работника мили
ции до сих пор городской 
отдел внутренних дел не 
выделил. А  необходимость  
в нем очень большая. Р аз
вернуться ему есть где для  
укрепления общественного 
порядка.

Нынешним летом, когда 
закрывали для проезда  
улицу Вайнера, все дви
жение автотранспорта бы
ло по улице Краснодонцев. 
Дорогу превратили в спло
шное месиво. Заместитель  
директора Новотрубного за 
вода Е. Ф. Огневский обе
щал нашей депутатской  
группе построить по ули
це Краснодонцев тротуар. 
Прошел сентябрь, заканчи
вается октябрь, а тротуара 
нет. Вот так порой прислу
шиваются к голосу депута
тов некоторые хозяйствен
ные руководители.

I J  ЕШТАТНЫЙ инспек- 
* тор торговли и обще

ственного питания И. И. 
КРИВИЦКИЙ остановился 
в своем выступлении на не
обходимости устранения  
недостатков в работе ОРСа 
Коуровского леспромхоза и 
Билимбаевского райпотреб
союза. Мне, — заявил он, 
— часто приходится бы
вать в м агазинах и столо
вых этих торгующих орга
низаций, разбирать ж ало
бы покупателей. При этом 
кажды й раз обращаешь 
внимание - руководителей 
рабкоопов и других работ
ников на отсутствие в про
даж е макаронных изделий, 
жиров и других продуктов 
первой необходимости. И 
тут всегда, как правило, 
выясняется, что дирекция 
Коуровского леспромхоза, 
например, не выделяет 
ОРСу транспорт для завоза  
товаров и продуктов. По 
этой причине, например,

венного питания трудящ их
ся.
ГГ  РИТЧЕЙ во языцех 
4 стал в городе 35-й 

квартал. ЖКО Новотрубно
го завода, — заявил в сво
ем выступлении на сессии 
депутат А . М. СУХОВ, — 
просто безобразничает. Вот 
уж е который год тянется 
газификация домов. Весь 
асфальт здесь перекопали, 
деревья и кустарники пере
ломали, истоптали все га
зоны. В свое время для ре
бятишек было у нас хоро
шее футбольное поле, по
сыпанное песком. Но рань
ше канавы не были сдела
ны, и дож ди смыли весь 
песок.

Мы, депутаты, побывали 
по этому поводу у руко
водителей жилищно - ком
мунального отдела, причем 
не один раз, просили уско
рить газификацию, благо
устроить квартал. Нам 
назначили сроки, обе
щали. Мы об этом расска
зывали избирателям. А  
сейчас все сроки прошли, 
газификация не закончена, 
ничего не делается по бла
гоустройству. Что теперь 
нам говорить избирателям? 
Этот вопрос депутат адре
совал не только исполко
му городского Совета де
путатов трудящ ихся, но и 
руководителям Новотрубно
го завода и в первую оче
редь руководителям жи-. 
лищно - коммунального от
дела этого предприятия.

О  АБОТЕ депутатской 
*  группы запрудной  

части города посвятил свое 
выступление на сессии де
путат Н. А . СНЕГИРЕВ. 
Два года делается прист
рой к одиннадцатой школе, 
— сказал он. ■ С просьбой 
ускорить вооружение при
строя я лично был у ди
ректора Старотрубного заво
да Ю. П. Мягкова. Тот обе
щал сделать все возмож
ное. Однако до сих пор 
пристроя нет. Сегодня про
шу исполком горсовета 
взять под контроль расши
рение одиннадцатой шко
лы.

Парадокс получается с 
дорогой по улице Красных 
партизан. Чтобы ее отре
монтировать, поддержать  
в проезжем состоянии, мы 
писали везде, обращались 
с этим вопросом к руково

дителям Старотрубного за 
вода, управления городско
го коммунального хозяйст
ва. Оказывается, у  этой до
роги нет хозяина. Ее нет 
на балансе ни у Старотруб
ного завода, ни у управле
ния городского коммуна
льного хозяйства. *£ейчас 
дорога пришла в негод
ность. Чей-то трактор про
шел недавно по улице и 
сломал мост. Такое продол- 
жаться не может. Вдруг 
случится пожар, что тог
да делать будем? Не прой
дет ни одна автомашина.

Крайне затянулся ремонт 
дороги по улице III Интер
национала. Если у верхней 
плотины дорогу отремонти
ровали, то из-за неразво- 
ротливости тех, кто это де
лает, их медлительности, 
некоторые участки уж е вы
шли из строя. Сейчас до
рога по-прежнему закрыта. 
До каких пор? — сказать 
никто не может.

Большие трудности испы
тывают жители запрудной  
части в связи с отсутстви
ем телефонной связи. Для  
решения этого вопроса мы 
приглашали на заседание 
депутатской группы на
чальника городского узл а  
связи С. К . Ожегова. Д е
путаты пришли, а этот ру
ководитель не соизволил. 
Так и остается наш вопрос 
нерешенным.

Недавно кто-то в тресте 
столовых додумался до т о 
го, что решил закрыть у 
нас домовую кухню. Спа
сибо председателю исполко
ма городского Совета депу
татов трудящихся В. А . 
Гришанову, который по на
шей просьбе вмешался в 
это дело и приостановил не
разумное решение.

В своем выступлении де
путат Н. А . Снегирев обра
тился на сессии с прось
бой к исполкому горсовета 
об упорядочении продажи  
спиртных напитков. Если 
до известного Указа Прези
диума Верховного Совета 
СССР о мерах по усилению  
борьбы с пьянством и ал

коголизм ом  фруктовые ви
на начинали продавать в 
магазинах с 11 часов, то 
сейчас торгуют ими с вось
ми утра. Как это пони
мать? Наверное, следует 
восстановить прежний рас
порядок торговли фрукто
выми винами, продавать их  
с 11 часов.

ХОДЕ сессии доклад
чику, председателю  

исполкома горсовета В. А. 
ГРИШАКОВУ поступило от 
депутатов очень много воп
росов. В заключительном  
слове он ответил на них, 
поздравил депутатов с на
ступающим праздником —■ 
55-й годовщиной Великой 
Октябрьской социалистиче
ской революции, пожелал  
успехов в осуществлении 
задач, возложенных на из
бранников народа.

Сессия городского Сове
та депутатов трудящ ихся  
приняла развернутое ре
шение. В нем определены  
меры по улучшению хо
зяйственного и культурно
го строительства в пашем  
городе, медицинского и 
бытового обслуживания 
трудящихся. Намечены за
дачи по выполнению нака
зов избирателей, мобилиза
ции рабочих и служащ их  
на активное участие в cq- 
циалистическом соревно
вании, выполнение обяза
тельств, принятых в честь 
предстоящего 50-летня ч£» 
разованил Союза ССР.

В



После выхода приказа со
стоялось. заседание совета 
НОТ. руководимого глав
ным инженером Г. И. Аре
фьевым. Обсудили направ
ления. скомплектовали груп
пы инженерно - технических 
работников, которым поруче
но подготовить техническую 
документацию и контролиро
вать внедрение мероприятий.

В начале ноября будет 
введен в эксплуатацию  уча
сток покраски металлоконст
рукций и узлов трубопрово
дов. Раньш е рабочие котель
но-сварочного цеха красили 
их кузбасслаком где придет
ся. Теперь можно избеж ать 
загрязнения территории, 
сточных вод. Кроме эстети-

СМ О ТР-КО НКУРС НОТ 
ГЛАЗАМ И РАБОЧЕГО

З А  КУЛИСАМИ 
Т В О Р Ч Е С Т В А

Восемнадцатого апреля в управлении треста 
Востокметаллургмонтаж появился приказ за подпи
сью начальника Т. Н. Швецова, который положил 
начало 'смотру-конкурсу по научной организации 
труда. Сейчас, когда не за горами сроки подведе
ния его итогов, рабочие нередко спраш иваю т: что 
ж е удалось сделать?

план научной организации
труда.

Специалисты вносят боль
шой вклад в очень важное 
дело. Это хорошо. Но из по
ля зрения руководителей вы
пало самое важное звено — 
рабочие, для которых и со
ставляются планы, которым 
придется их осуществлять..

Заботы  им хватит. С ка
жем, в том же котельно- 
сварочном цехе стоит поло
мать голову над тем, как 
рационально организовать 
технологический процесс. 
Слесари на заготовке ме
талла до сих пор пежут его 
в разных местах. А оазве не 
могут сами рабочие смонти
ровать и применить кондук
торы и приспособления пой

ческой стороны преследуется централи, котельная не по- где немало опытных маете- cg0PKe металлоконструкций
и другая цель — покрасоч- надобится. На четыре чело- ров и монтажников, епосо- TpvgHbIX узлов чтобы облег-
ный материал, стекающий с зека сократится обслужива- бен на большее. чкть с’В0І-[ трѴд?
конструкций, станут соби- ющий персонал, исчезнет за- По существу, за строками ‘R 1 ,
рать в специально смонти- пыленность. мероприятий смотра-конкур- с пже
рованный резервуар. В даль- Около пяти-семи тысяч са стоит только творческая поступить нема і редл
иейшем, когда появится за- рублей в год удастся эконо- мысль ведущих специалис- 
крытое помещение, улучш ат- мить с пуском эстакады для тов, инженерно - технических 
ся условия труда и появиг- разгрузки вагонов с метал- работников. Заглянем  в спи-

кии о том. как механизиро
вать ручные операции пои 
демонтаже и монтаже обо-

ся  возможность использовать лом. Пока же приходится сок инициаторов: начальник Рѵдования. едь ка дыи
краски, которые не примени- более 3,5 тысячи тонн в год производственно - техниче- монтажник кровн° заинтере- 
мы при минусовых темпера- разгруж ать на железнодо- ского отдела В. И Коротких, сован 0 том’ чт°оы оьштрее 
турах. . рожной станции, потом ав- инженер С. Н. Павленко, выполнять задания, с мень-

Группа НОТ, руководимая томашинами везти на базѵ. начальник планового отдела шим напРяжением сил- д а, 
мастером В. М. Дорофеевым, А перспектива — вагоны, не ГІ. И. Антипов, заместитель ™кие предложения могли 
немало сделала для перево- .задерж иваясь на станции, начальника управления А. Г'. 0ЬІ п0стѵпить если оы чле-
да на централизованное теп- пойдут прямым ходом к эс- Девяткин, начальник котель- НЬІ совета н и і  в начале 
лообеспечение бытовых и такаде и будут разгруж ать- но - сварочного цеха А. Н. смотра подумали о том- что;  
производственных п ом ете- ся автокранами. Ж елезнодо- Смирнов. В совете НОТ — бы эта Ра ° ота стала сферой 
ний. М онтажники участка рож ная ветка уже проложе- главный инженер Г. И. Аре- Деятсльности не только ѵз- 
новой техники, в частности, на, выполнена планировка фьев, начальники участков. кого круга инженеров и мас- 
К. Г. Сагутдинов, Ю. Ф. Ж а- территории. Группа .работников инети- теР°®- но и рабочих, всего
воронков и другие проложи- Вот, в основном, и все, тута Оргмонтажспецстрой коллектива,
ли около 60 процентов тру- кад чем работаю т энтузиаС' два месяца н азад  начала С. КОР.ЛЫХАНОВ.
бопроводов. Когда трассу ты НОТ Думаю , что креп- разрабаты вать для нашего слесарь, член группы 
подключат ку теплоэлектро- кий, слаженный коллектив, управления к о м п л е к с н ы й  народного контроля.

Я  НА МЕЖДУНАРОДНЫЕ ТЕМЫ :

ЖИЗНЬ В СТРАХЕ
І З а  последние три года в Северной Ирландии 

более шестисот человек убито и несколько тысяч 
ранено. Постоянные перестрелки и взрывы, обы

ски н аресты приводят еще и к тому, что в севе
роирландских городах непрерывно растет число 
психических заболеваний. Об этом говорится в ста
тье Питера Уотсона, опубликованной в английской 
газете «Санди тайме».

Агентство печати Новости в больницу, где он заведует 
предлагает вниманию чита- травмотологйческим отде- 
телей эту статью с некоторы- лением. Против фамилий па- 
ми сокращениями. циентов все чаше появляет-

Когда мальчики из шко- ся индекс 307. Это кодовая 
лы Святого Петра были во цифра, которой Всемирная 
дворе на уроке физкульту- организация здравоохране- 
ры, раздались четыре выст- ния обозначает особый вид 
рела. Д ве пули ударились в невроза, вызываемый не- 
стену классной"’ комнаты, ожиданным и резким возрас- 
-которую размещ енные в таиием нервного напряже- 
ш коле английские солдаты  ния.
пока оставили детям. У 25—30 процентов боль-

Сто пятьдесят парашю- ных, поступающих сейчас 
тистов занимаю т два крыла в 'отделение доктора Резер-
щкольного здания. В боль
шом зале солдаты  спят, и 
поэтому уроки физкультуры 
проводятся только во дворе. 
В этот день стреляли по по
сту, расположенному на уг
л у  спортивной площадки. 
П реподаватели школы С вя
того Петра решили прекра
тить работѵ до тех пор. по
ка солдаты не покинут шко
льное . здание.

Это будни Б елф аста, го
рода, где уж е три года про
долж ается террор и наси
лие.

Ещ е гол назад белф аст
ский врач Уильям Резерф орд 
высказы вал тревогу пе пове
ду  постоянного увеличения 
количества психических за
болеваний и опасных симп
томов у людей, поступавших

ПЕРЕДОЕ .1КИ 
УДАРНОЙ 

ВАХТЫ В ЧЕСТЬ 
50-ЛЕТИЯ СССР

Х орош ий р еж ущ и й  
и н стр ум ен т  ст ан оч н и 
ку н е о б х о д и м . Токари  
р ем о н т н о  м ехан и ч е
ск о г о  ц ех а  хр ом п и к о
в ого  за в о д а  д о в о л ь 
ны , к огда  готовит  
р езц ы  сл еса р ь -и н ст р у 
м ен тал ь щ и к  ,В. А. 
Ш в ец. Он с н а б ж а е т  
р а б о ч и х  б е з  з а д е р ж 
ки и ст а р а ет ся , что
бы  к ач еств о  и н стр у
м ен та  бы ло отличны м

Виктор  А лексеевич  
т р у д и т с я  в ц ехе у ж е  
б о л е е  тр ех  д есятк ов  
л е т , и зуч и л  стан к и , 
зн а е т , д л я  и зготов 
л ен и я  каких д ет а л ей  
какой  н у ж е н  ин стр у
м ен т .

В. А. Ш вец — 
у д а р н и к  к ом м ун и сти 
ч еск ого  т р у д а .

Ф ото
Н. Б У Л Ы Г И Н А .

БОЛЬШЕ ТОВАРОВ ДЛЯ НАСЕЛЕНИЯ

К Т О  с т о и т  
ЗА РЕКЛАМАЦИЕЙ

На современном этапе раз* Нас не может удовлетво- 
вития социалистической эко- рить ,и снабжение резиновы* 
номики борьба за повыше- ми втѵлками и ремнями для 
ние технического уровня, лыжных палок. Эти детали 
экономичности и качества изготовляют для нас Сверд- 
всех видов продукции при- ловский завод резинотехни- 
обрела первостепенное зна- ческих изделий и ' фабрика 
чение. Всемерное улучшение спортобѵви в г. Свердловске, 
качества продукции, прежде Свердловчане сверл,ловчана- 
всего товаров народного по- ми, но и наш более близкий 
требления, предопределяет партнер — шестой цех сво- 
решение важнейшей задачи, его завода — неритмично 
поставленной XXIV съездом обеспечивает участок заго- 
партии: дальнейший значи- товкой для лыжных палок 
тельный подъем материаль- и спиннинговых удилищ. В 
ного и культурного уровня октябре цех четыре дня не 
жизни советских людей. выпускал лыжных палок: не

На Н овотрубном заводе было заготовки. Думается, 
при цехе №  25 работает уча- эта-то проблема по силам 
сток по выпуску товаров заводу, 
массового спроса. П равда, . Много делается коллекти- 
ассортимент их пока иеве- вом по улучшению условий 
лик. Это спиннинговые уди- труда, совершенствованию 
лища для  рыба ков-любите- технологии, повышению ка- 
лей. лыж ные палки и вы- чества выпускаемых товаров, 
хлоп ные трубы для автома- Но мы уж е сейчас чувству- 
шин «В олга» и «Победа», ем, что производственные 
П роизводство довольно вы- площади маловаты. Если 
годно для предприятия. В иметь в виду перспективы 
первом году новой пятилет- значительного увеличения 
ки коллектив участка успеш- выпуска товаров народного 
но выполнил задание по объ- потребления, то нетрудно по
ему производства и реализа- пять: производство надо рэс- 
ции товаров ширпотреба, а ширять, уделять ему такое 
такж е свои социалистические ж е внимание, как и основ- 
обязательства. номѵ.

Но все ли изделия, изго- Нерешенных вопросов мно- 
товляемые цехом, удовлет- го. Остановлюсь еше на од- 
ворягот требованиям потре- ном. Н ам  очень нужны по- 
бителя? Весь ли коллектиз лировочные круги для лен- 
дорож ит честью своей мар- точно - ш лифовальных стан
ки? И есть ли основания ут- ков. Хочется, чтобы отдел 
верждать. что каждое наше снабж ения завода помог 
изделие могло достойно пред- нам в решении этой и дрѵ- 
ставлять завод  на выставке гих проблем, связанных с 
или оптовой ярмарке? К материальным обеспечением 
сожалению, положительных важного участка. На заводе 
ответов иа эти вопросы по- создан отдел товаров на
п а д а т ь  нельзя. В текущем го- родного потребления, где 
ду получено несколько ре- начальником В. Я. Гель- 
кламаций на спиннинговые гафт. И этот отдел, и дпѵ- 
ѵлилища. Кто их-- крест-н-ый гие слѵжбы предприятия 
отец? Только лишь наш кол- долж ны  повернуться липом 
лектив? Н ет, не только. Н а- к цехѵ №  25. сделать все от 
пример, рукоятки для ѵди- них зависящ ее, чтобы ѵпоря- 
лнш нам поставляет Перво- дочить снабж ение комплек- 
уральская эксперимента-ль- тѵюшими деталями, сырьем 
ная лы ж ная фабрика. В ав- и материалами. Т олько п р и  
гѵсте мы по ее вине не вы- этом условии наш коллек- 
полннли план по выпуску тив сѵмеет сплавиться с по* 
спиннингов. Перебои с пос- ставленными пепел ним за
гавкай комплектующих де- дачами, и появится возмож- 
талей случаю тся и сейчас, ность для освоения других 
Это приводит х нарушению видов ‘продукции ширпотре- 
ритмичности производства, к ба.
штѵрмовшине в конце каж - Н ИМ ЛЕВ,
дого месяца. При такой и. о. магтеоя ѵчастка
практике трудно бороться за по в ы п у с к у  т о в я р п в  на-
высокое качество продукции. родного потребления.

“  ИЗ СВЕЖЕЙ ПОЧТЫ s
форда, ярко выраженные 
симптомы этого невроза.

Х арактерно то, что мно
гие из пациентов доктора 
Резерфорда через некоторое 
время вновь попадают в 
больницу. Они испытывают 
постоянную тревогу, страх 
за свою жизнь', боятся выхо
дить на улицу.

Детский психиатр Моррис 
Фрэзер обследовал значите- S 
льнѵю группу детей, нуж да
ющихся в серьезном лече
нии. Во всех случаях, отме
чает он, их родители — лю
ди с расстроенной психикой. 
Беспокойство и нервозность 
родителей передаются даж е 
маленьким детям, которые 
сами пока еще не в состоя
нии осознать происходящее.

(А ПН  — «Санди тайме»).

НЕДОБРЫЕ СТОРОНЫ ДОБРЫХ УСЛУГ

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА» ОТВЕЧАЮТ
«Усердие не впрок» — так 

назы валась заметка дирек^ 
тора Крылосовской школы 
Л . Чудиновой, опубликован
ная на страницах нашей га
зеты 12 октября. Автор за 
метки сообщ ала о том, что 
школа не знает, куда девать 
собранный металлолом.. 

Уполномоченный Вторчер- 
м ета по нашему городу М. П. 
ФедОткин отвечает, что по 
существующему положению 
металлический лом, собран
ный школьниками, весь без

остатка долж ен вывозиться 
только на базу Вторчермега. 
Билимбаевская заготовитель
ная контора поступила не
правильно, «прибрав к ру
кам» металлолом из школы. 
Ей следует собирать быто
вой лом по утвержденному 
прейскуранту у населения, 
а не брать его в школах.

Весь промышленный ме
таллолом который остался 
в школе, будет в ближайшее 
время вывезен на базу Втор- 
чермета.

БЫ Л О  очень удобно, ко
гда на автозаправоч

ной станции работала бен
зоколонка с топливной сме
сью для заправки мотоцик
лов. Н о вот в июле она по 
каким-то причинам закры 
лась, и на стекле появилась 
бѵмажка с надписью: «Сме
си нет». А талоны  по-прежне 
мѵ продолж али продавать. 
С начала операторы запра
вочной станции отвечали, что 
скоро бензоколонку испра
вят, просили подождать. 
Проходит октябрь, а бум аж 
ка все еше висит, и операто
ры уж е отвечают, чго смеси 
нег и не будет. На вопрос, 
куда же девать талоны, го
ворят, что не знают.

К ак ж е быть? Выходит, 
деньги я просто выбросил 
из-за нерасторопности об
служивающ его персонала,

который не сообщил вовре
мя продавцам о том, чтобы 
талоны не продавали? И где 
ж е теперь доставать топлив
ную смесь для заправки мо
тоциклов.

В. Щ ЕГОЛЕВ.

Р  Е ІІІИ Л А  я покрасить 
* шерстяной мужской 

свитер. Весною, точнее 24 
мая, пошла в быткомбинат 
«Эра», сдал а вещь и, как 
положено, получила квитан
цию за номером 651007. В 
ней прочитала: «Срок изго
товления — второе июня». 
Что ж, всего неделю, не счи
тая выходных дней.

Второго июня пришла за 
свитером, а мне сказали: 
«Не готово, зайдите денька- 
через три». Заш ла, еще и с

тех пор н.е перестаю ходить. 
Уж и лето прошло, и осень 
на исходе, а свитер все не 
готов. Спраш иваю  у прием
щицы, а она только плечами 
пожимает.

Теперь думаю, может 
быть, я неправильно прочи
тала, мож ет быть, срок из
готовления 2 июня 1973 го
да? А как проверить! Кви- 
тапция-то истерлась.

П. КАРПОВА.

Т /  АК-ТО в октябре вздѵ- 
мал я постричься в па

рикмахерской № 1 на улине 
Ватутина. Д а, видать, уга
дал я в неурочный час.

Обычно здесь работают 
без перерыва, а тут перед 
глазами у меня висело ак
куратное объявление: «За

крыто на профсоюзное соб
рание». И провисело оно н а . 
закрытых дверях парик
махерской ровно 55 минут. 
Все это время клиенты ожи
дали и, естественно, возму
щались.

г— И дите и жалуйтесь, ку
да хотите! — такой ответ 
услышали мы из уст руко
водителей парикмахерской, 
когда спросили, вправе ли 
они в рабочее время прово
дить профсоюзное собрание. 
Н о такой ответ нас совсем 
не удовлетворяет, хотя, мо
жет быть, он и кажется вер
хом вежливости для товари
щей. работаю щих в парик
махерской.

И НОСКОВ, 
мастер 

седьмого неха 
Н овотрубного завода.

На улице Красных пар
тизан есть мост, сооружен
ный из железобетонных ко
лец. Он пришел в такое со
стояние, что по нему нельзя 
ездить. 7 сентября в «Под 
знаменем Л енина» уже писа
лось об этом, но мер до сих 
пор не принято. П роезжать 
здесь на машине или мото
цикле — чистое мучение да
ж е днем, а о  ночном време»

НУ, И  УЛИЦА У НАС
нн говорить и вовсе нечего.

Ещ е хочу сказать вот о 
чем. П ровели новую электро
линию. С тары е столбы убра
ли, а железобетонные пасын
ки стоят на виду ѵ всех, как 
память. Н о ведь и они еше 
могут пойти в дело, нужно 
только, чтоб их вытащили.

А самое главное,'хоть и про
вели линию, лампочки-то ни 
одной не установили. Сейчас 
темнеет рано, и школьники, 
которые учатся во вторую 
смену, ходят вечерами но 
темным /ли ц ам , пересекают 
тракт, где лужи и грязь. Не
довольны и рабочие, возвра

щаю щиеся с ночной смены. 
Словом, мудрено ходить по 
нашей неустроенной улице, 
да еще неосвещенной.

В. ГАЛИЦКИХ, 
житель улицы 

Красных партизан.

3 стр.
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ПОДПИСНАЯ ЦЕНА  
НА ГОД

5 руб. 18 коп.

ВЫПИСЫВАЙТЕ, ЧИТАЙТЕ ГОРОДСКУЮ ГАЗЕТУ

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»'
ПОДПИСКУ НА 1973-й ГОД ВЫ МО ЖЕ Т Е  ОФОРМИТЬ У ОБЩЕСТВЕННЫХ 

Р А С П Р О С Т Р А Н И Т Е Л Е Й  НА ПРЕДПРИЯТИЯХ, В СОВХОЗАХ, УЧРЕЖДЕНИЯХ, 
УЧЕБНЫХ ЗАВЕДЕНИЯХ, ОТДЕЛЕНИЯХ СВЯЗИ.

ПРИГЛАШАЕМК уроку

в с е
готово

Содержательны, интерес
ны уроки учительницы сред
ней школы №  3 Т. В. Злока
зовой. Она работает с  деть
ми 27 лет. В этом учебном

году ѵ Таисии Васильевны 
первоклашки. 39. мальчишек 
и девчонок. Идет лишь вто
рой месяц учебы, но дети 
уже многое узнали, многому 
научились.

Звонок. К уроку все го
тово:, букварь, касса букв и 
слогов, на доске слоговая, 
таблица. Учитель убеждает
ся, что материал усвоен. Ма
лыши правильно складыва
ют буквы в слоги, слоги в 
слова, слова в предложения, 
уверенно читают по буква
рю, умеют самостоятельно 
составить небольшой рас

сказ по картинке.
Таисия Васильевна рабо

тает на ѵроке с каждым уче
ником. Оценивая ответ, по
ясняет, почему Ирина Гун
тер, Слава Брындин, Аптон 
Иванченко получили пятер
ки, а Олег Фетисов .— трой
ку. Если ученик ответил 
сегодня слабо, неуверенно, 
завтра Таисия Васильевна 
обязательно спросит его по 
этому материалу.

— Мы любим Таисию Ва
сильевну, — говорят малы
ши. — Она очень интересно 
рассказывает, а сколько зна

ет стихотворении, сказок...
Т. В. Злоказова живет в 

большой дружбе с родите
лями. Учительница проводит 
с. ними беседы о том, как 
надо помогать ребенку во 
время домашних занятий, о 
режиме дня школьника. о 
чтении литературы. Таисия 
Внсильевна ведет и общест
венную работу. Она руково
дит секцией в школе, являет
ся общественным инспекто
ром гороно.

М. АВЕРКИЕВА, 
нештатный 

корреспондент.

J !  Ю Д И  всегда мечтали 
летать. Помните миф 

об И каре и Дедале? А сны, 
которые видят в молодости! 
Н ет большого наслаждения, 
чем- ощущать себя в свобод
ном парении, чувствуя, как 
тело твое послушно подчи
няется движению рук-кры
льев...

Именно так летать наяву 
страстно хотеЛи люди.

И зобретатели - самоучки 
разных народов в разное 
время пытались создать по
добие крыльев птиц, и с п о л ь 
з у я  различные материалы. 
И стория и народная память 
донесли до наших дней по- 

■ л ѵлегенды и полубыли о 
том, как на Руси дерзали 
смелые духом.

В рукописи монаха Мос
ковского Чудового моиастьт- 
ря Даниила Заточника о яр
марочных увеселениях на 
Руси в X III веке читаем (в 
переводе это звучит так): 
«Кто, вскочив на коня, ра
зудало носится по полю, а 
кто  слетает на шелковых 
крыльях с  Церкви или с вы
сокого дома».

Ходил слух, что в царст
вование И вана Грозного не
кий смерд Никитка, бояр
ского сына Л упатова холоп, 
будто бы летал на деревян
ных крыльях в Александров
ской слободе (что и послу
ж и л а худож нику А. Дейнеке 

«темой для его картины, ко
торую вы видите на правом 
снимке). А приговор царя 
якобы гласил: «За сие дру
ж ество с нечистою силою

ОКРЫЛЯЮЩАЯ
М Е Ч Т А

отрубить выдумщику голо
ву. Тело окаянного пса смер
дящ его бросить свиньям на 
съедение. А выдумку... ог
нем сжечь».

Несколько позже, в 1695 
году, документами засвиде
тельствованы две отчаян
ные попытки московского 
«мѵжика» взлететь, «как 
ж уравль». «По указу вели
ких государей» (И вана и 
П етра) незадачливому изо
бретателю дважды вы дава
лись деньги из казны (18 и 
5 рублей), но полететь емѵ 
так  и не удалось даж е на 
крыльях из овечьей кожи

(«за что бит батогами»).
Тем не менее Петр I впо

следствии заявил: «Не мы, 
а наши правнуки будут ле
тать по' воздуху; ако пти
цы». •

И именно русский изо
бретатель в XIX веке под
нял над землей первый в 
мире, самолет.

Однако даж е после за
рождения и расцвета авиа
ции и воздухоплавания, по
сле наступления эры косми
ческих полетов на ракете, 
чело зек а не оставляет ж е
лание по-орлиному парить 
иа крыльях. Постоянно со

вершенствуя давно изобре
тенный воздушный змей, лю
ди уж е научились взлетать 
на буксире у катера, авто- 
.мобиля . или мотоцикла (на 
левом снимке показан мо
мент тренировки в этом но
вом увлекательном виде 
спорта) или, сбегая с воз
вышенности, а затем, плани
руя, совершать различные 
маневры. Словом, не за го
рами то время, когда чело 
век, буквально взяв в рѵки 
крылья, полетит все выше и 
выше...

Фото В. ХУХЛАЕВА.
Фотохроника ТАСС.

КИЛОМЕТР
Т К А Н И

Приближается зима. 
Скоро придется сменить 
легкие демисезонные паль
то на зимние. В швейные 
мастерские города сейчас, 
поступает много заказов па 
изготовление теплых паль
то, а предусмотпцтелъные 
уже сш или  их. Ну, а тем, 
кто еще пе купил матери
ал, помогла выставка-про
дажа в магазине «Радуга».

На выставке бы ли шер
стяные плательные, кос
тюмные и пальтовые тка
ни  всевозможных расцве
ток. Только пальтовых тка
ней бы ло десять сортов.

Продавцы Галина Ли- 
тюшкина, Людмила Тка- 
ч у к , Галина Чуганова охот
но помогали посетителям 
выбрать ткань.

Всего за дни выставки 
было продано 1100 метров 
ткани. Вы ручка составила 
25 тысяч рублей.

Р . СКВОРЦОВА, 
заведую щ ая 

м агази н ом  «Р адуга» .

Белоснежные салфетки, флаконы, зер
кала... Всего два месяца работает в городе 
косметический кабинет а в нем уж е по
бывало 250 первоуральцев. Косметолог 
В П. Кац производит здесь самые разно
образные операции: делает массаж , ис
правляет дефекты кожи.

В дверь заглянула миловидная девушка.
— Заходи, Таня, — приглашает Виктор 

Петрович, — садись. .— Аіы какую в пос
ледний раз делали маску?

Таня называет.
— Так. А сегодня попробуем отбелива

ющую.
Пока мастер готовит состав, мы разго

вариваем с пациенткой.
— Д аж е знакомые удивляются, что я 

так преобразилась, — улыбается девушка. 
По всему видно, что она довольна курсом 
лечения, лицо у нее чистое, свежее.

— Мы применяем в кабинете маски не
скольких видов: отшелушивающие, пита
тельные, отбеливающие, — говорит Виктор 
Петрович .Кац. — Они действуют на ко
ж у энергичнее кремов, мазей и других 
косметических средств.

Главная процедура в косметическом к а 
бинете — массаж. В. П. Кац великолепно 
владеет им. За восемь лет работы масса
жистом в медсанчасти Н овотрубного за 
вода он приобрел опыт. Вот и сейчас в 
кресле сидит женщина, которой Виктор 
Петрович делает массаж  головы.

— У меня постоянные головные боли, —

В КАБИНЕТЕ 
К Р А С О Т Ы

говорит она. — ГІ ничто не помогает так, 
как масбаж.

Легкими, плавными, движениями паль
цев косметолог массирует лицо другой па  
сетительнице. Она здесь уже не в первый 
раз.

— Ухожѵ отсюда с таким ощущением 
словно не было позади рабочего дня. Мас
саж снимает усталость, напряжение.

— Да. этот лечебный метод, пожалуй, 
самый эффективный, — рассказывает В. П. 
Кац. — После массажа кожа приобретает 
нормальную эластичность и плотность 
становится гладкой, бархатной.

Здесь не только лечат, на  и дают кон 
сультацни. какими пользоваться кремами 
как готовить дома маски.

К сожалению, нередко посетители ухо
дят разочарованные.

— Я не могу помочь тем, кто просит 
удалить бородавки, татуировку. Для это
го нужен специальный аппарат, а у на? 
его нет,

Да, пока еще кабинет не,оснащен всем 
необходимым. Но это дело времени. Глав
ное, что в Первоуральске, одном из немно 
тих городов области, появился свой каби
нет Красоты.

А. Ш АБАЛИНА.

И Ж Д Е М
При Шадринском педин

ституте уже третий год ра
ботает подготовительное от
деление с отрывом от про
изводства, с дневной формой 
обучения. Сюда предприя
тия, колхозы, совхозы, дру
гие организации направляю т 
лучшую -молодежь, которая 
стремится приобрести про
фессию педагога.

После службы в армии к 
нам пришли Игорь Осинцев 
и Сергей Виноградов. Нелег
ко им давалось учение, 
но упорство и настой
чивость юношей. сделали 
свое дело: оба стали студен
тами I курса физико-мате
матического факультета.

Успешно сдали выпускные 
экзамены и стали студента
ми - первокурсниками Лида 
Позывай, проработавш ая на 
производстве 13 лет, Вален

тин Белов и Анатолий ^Сере-, 
бряков, имеющие девятилет
ний стаж работы. 73 слуша
теля подготовительного от
деления стали студентами в 
прошлом учебном году.

В этом году к поступле
нию в институт на ф акуль
теты физико - математиче
ский, иностранных языков, 
русского языка и литературы 
у нас будут готовиться 100 
юношей и девушек.

Все слушатели подготови
тельного отделения получа
ют государственную стипен
дию, обеспечиваются обще
житием.

Добро пожаловать к нам!
Е. М ИЛЮ КОВА,

• заведую щ ая подготови
тельным отделением 
Ш адринского педагоги
ческого института.

Редактор С. И. ЛЕКА НО В.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
Кинотеатр «Восход». Широкоэкранный фильм «М А ЛЬ

ЧИКИ». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 7, 9 часов вечера. Художе
ственный фильм — «С ЕРГЕЙ  ЛАЗО». Начало в 5 часов 
вечера.

Кинотеатр «Космос». Художественный фильм «Н Е 
М О Й  И ЛЮ БОВЬ». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. веч.

Клуб СТЗ. Художественный фильм «ДА ЛЕК О  НА 
ЗАПАДЕ». Сеансы: 5, 7, 9 часов вечера.

26 октября в клубе им. Ленина в 7 часов 
30 минут вечера состоится татарский эстрадный 
концерт «ЯКТЫ ЮЛЛАР» («Светлые дороги»).

ДОРОГИЕ РЕБЯТА!
Детский кинотеатр «Дружба» продает абоне

менты на посещение киносеансов. Абонемент 
дает право посещать все сеансы детского кино
театра «Дружба» в течение месяца, имея по
стоянное место. Стоимость абонемента, который 
ры можете приобрести в кассах кинотеатра 
«Восход», — 50  копеек.

Граждане, про
живающие в ком
мунальных и част
ных домах в зоне 
деіктвую щ его га
зопровода! При
посещении кладо
вых и подвалов, 
прежде чем заж ечь 
свет, убедитесь в 
отсутствии газа
по запаху.

Трест
Первоуральск-

межрайгаз.

В ы носим  гл убок ую  б л а г о д а р н о с т ь  дир ек ц и и , за в к о м у  п р о ф 
со ю за  хр ом п икового за в о д а , адм и н и стр ац и и  и п р оф сою зны м  
ор ган и зац и я м  цеха  №  6  и ц ен тр ал ьн ой  л а б о р а то р и и , а т а к ж е  
всем , принявш им  уч асти е в п охор он ах  н аш его  д о р о г о го  и л ю б и 
м ого сы на, м уж а и бр ата Л огинова С танислава В аси л ьев и ч а,

С ем ья Л огиновы х.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ

Т Е Л Е Ф О Н Ы : р ед ак т ор  —  
2-15-72, за м . р ед ак т ор а  —
2-52-05, ответственн ы й с е к 
р етар ь  — 2-14-94, о т д е л  п а р 
тийной ж и зн и  — 2-52-83, э к о 
ном ически й  от д ел  — 2-53-47, 
от д ел  п и сем  — 2-52-21, к ор 
рек тор ск ая  — 2-35-62* б у х 
гал тер  — 2-53*71, д и р ек тор  
ти п огр аф и и  — 2-46*55,
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